



www.mg.co.id

Ancelotti Bicara Tentang Hazard

MADRID (IM) - Carlo Ancelotti membantah hubungannya dengan Eden Hazard yang disebut tak harmonis. Pelatih Real Madrid itu menegaskan, Hazard memang tidak banyak main karena Vinicius Junior. Pemain asal Belgia itu memang meredup di Madrid karena cedera dan masalah kebugaran. Sampai musim keempatnya berkostum blanco, Hazard baru membuat total 73 penampilan dengan sembilan gol saja di semua kompetisi.

Di musim ini, mantan pemain Chelsea itu baru 296 menit bermain dalam tujuh pertandingan. Hazard bahkan sudah lebih dari dua bulan tidak bermain. Terakhir kali Hazard merumput pada laga Copa del Rey melawan klub divisi dua, Cacereno, yang dimenangkan Real Madrid 1-0, awal Januari silam.

Baru-baru ini Hazard mengungkapkan bahwa dirinya dan Ancelotti tidak saling bicara. Meskipun kedua pihak sama-sama saling menghormati.

Dan Ancelotti membenarkan tentang minimnya komunikasi dengan Hazard. "Hubungan kami tidak dingin. Anda harus melihat sudut pandang dua-duanya. Selama ini Hazard sangat terang, kami memang tidak banyak saling bicara karena itu bisa saja hanya soal karakter," kata Don Carlo dilansir Daily Mail.

Ancelotti menambahkan, persaingan sesama pemain di Madrid membuat situasi Hazard kian runyam. "Yang paling penting buat saya adalah, karena jika kami tidak banyak saling bicara, dia masih menghormati saya. Itu yang paling penting, seperti halnya saya menghormatinya. Dia tidak bermain karena dia punya banyak persaingan dan seorang pemain di posisi dia yang sedang bermain dengannya sangat baik, yaitu Vinicius (Junior)," kata Ancelotti. **vit**

Eden Hazard
Pemain Real Madrid

Piala Dunia 2026 Diikuti 48 Tim

ZURICH (IM) - FIFA memastikan Piala Dunia 2026 akan berubah format, menyusul keputusan FIFA yang menambah jumlah peserta menjadi 48 tim atau negara.

"Komite FIFA sepakat menerima proposal perubahan format kompetisi Piala Dunia 2026 dari 16 grup berisikan tiga tim menjadi 12 grup berisikan empat tim dengan dua tim teratas serta delapan peringkat ketiga terbaik lolos ke babak 32 besar. Format ini dilakukan untuk meminimalisir risiko dan memastikan semua tim minimal bermain tiga laga, sekaligus memberikan waktu istirahat yang cukup untuk tim peserta," demikian pernyataan resmi FIFA.

Perubahan format ini adalah yang pertama sejak format 32 tim diperkenalkan di Piala Dunia 1998. Di Piala Dunia 2022, 32 tim menghabiskan waktu total 29 hari untuk menuntaskan turnamen.

Piala Dunia 2026 merupakan

edisi pertama yang digelar di tiga negara, yakni Amerika Serikat, Kanada dan Meksiko. Kali terakhir AS dan Meksiko jadi tuan rumah, Piala Dunia masih diikuti 24 tim.

Dengan format yang berubah, maka jumlah pertandingan menjadi bertambah dari sebelumnya 64 menjadi 104 laga. Awalnya FIFA akan menggunakan format satu grup berisikan tiga tim.

Tapi, karena perkembangan yang ada termasuk kekhawatiran adanya jadwal yang bentrok, maka 48 tim akan disebar ke 12 grup yang masing-masing berisi empat tim. Biasanya hanya ada dua tim yang lolos ke babak gugur di setiap Piala Dunia.

Argentina sebagai juara bertahan tentu berjuang keras untuk mempertahankan gelar. Rodrigo de Paul dan koleganya sudah berjuang keras untuk itu. **vit**

RODRIGO DE PAUL
Pemain Argentina



Erling Haaland (kiri) disambut rekan-rekannya usai mencetak gol ke gawang RB Leipzig.

Manchester City Terlalu Perkasa Bagi RB Leipzig

Bertambah lagi satu tim Jerman yang jadi korban keganasan Manchester City di Liga Champions. Sebelum RB Leipzig, ada Schalke (2018/2019) yang didepak dengan agregat 10-2.

MANCHESTER (IM) - Manchester City terlalu perkasa bagi RB Leipzig pada pertandingan leg 2 babak 16 besar Liga Champions di Stadion Etihad, Rabu (15/3) dinihari WIB. City menang 7-0 (agregat 8-1) dan melaju ke perempatfinal.

Gol-gol City dicetak oleh Erling Haaland (22 p, 24, 45+2, 53, 57), Ilkay Gundogan (49) dan Kevin de Bruyne (90+2). Haaland seakan memberi harapan bagi The Citizens untuk memenangkan kompetisi antarklub paling elit itu.

Tim besutan Pep Guardiola itu pun lolos ke perempatfinal untuk keenam kalinya berturut-turut. Walau menang besar, Guardiola mengingatkan skuadnya untuk tidak terlalu berpuas diri, pasalnya perjuangan belum usai.

"Kami menang besar di laga ini, tentu sangat mengembirakan. Para pemain tampil dengan kemampuan terbaik. Tetapi ini bukan hasil akhir. Masih ada fase berikutnya yang pasti jauh lebih berat. Saya berharap para pemain menyadari hal ini dan selalu mempersiapkan diri dengan baik," kata Guardiola dikutip BT Sport.

Guardiola memuji Haaland usai mencetak lima gol. Hal itu turut menjadikan Haaland sebagai pencetak gol terbanyak Man City dalam satu musim usai mengemas 39 gol. Haaland melwati torehan Tommy Johnson (38) pada musim 1928/1929.

"Erling menakutkan tapi semua pemain juga luar biasa. Dia mencetak lima gol dalam 60 menit. Pemain yang luar biasa, bakat yang luar biasa besar.

Kekuatan, mentalitas, dia itu seorang juara. Sangat bagus," puji Guardiola.

Namun manajer asal Spanyol itu memperingatkan timnya supaya bertahan lebih baik demi merengkuh gelar Liga Champions. "Kami bisa saja mencetak banyak gol, tetapi kami juga sering kebobolan. Saya tentu akan membenahi pertahanan dan pemain pasti menyadarinya. Semua itu kunci demi menggagap gelar yang kami dambakan," kata Guardiola.

Bagi Haaland, ia jadi top scorer sementara dengan 10 gol sekaligus menambah pundi golnya di Liga Champions menjadi 33 sejak debutnya pada 2019. Dia jadi pemain termuda, 22 tahun 236 hari, yang mencapai 30 gol di Liga Champions, melwati rekor Kylian Mbappe 22 tahun 352 hari.

Torehan lima gol memang jadi pencapaian langka di Liga Champions, yang bahkan tidak bisa diraih Cristiano Ronaldo selama kariernya. Hanya Lionel Messi dan Luiz Adriano yang pernah melakukannya.

Messi membuat lima gol untuk Barcelona saat melumat

Bayer Leverkusen 7-1 pada 2012. Luiz Adriano jadi yang kedua melakukannya saat Shakhtar Donetsk menghabisi BATE Borisov 7-0 pada 2014.

"Saya sangat lelah setelah melakukan selebrasi-selebrasi itu. Kekuatan super saya itu mencetak gol. Haruskah saya jujur? Saya tidak bisa memikirkan karena banyak gol kali ini. Saya hanya berusaha menarangkan bolanya ke gawang. Banyak dari gol-gol itu karena berpikir dengan cepat dan berusaha menempatkan bola di posisi yang tidak ada kipernya," ujar Haaland seperti dikutip situs resmi UEFA.

Meski senang dengan penampilannya secara pribadi dan hasil yang diraih tim, namun ada satu hal yang mengganjal dari lubuk hati Haaland setelah pertandingan, yaitu hilangnya kesempatan untuk membuat dua hattrick dalam satu laga.

Hal ini bahkan ia sampaikan langsung ke sang manajer yang menggantinya pada menit Ke-63. Meski kecewa, Haaland hanya bisa menghormati keputusan Guardiola. "Saya mengatakan kepadanya (Pep Guardiola) saya ingin mencetak

dua hattrick tapi apa yang bisa saya lakukan?" kata Haaland.

Ditanya soal pergantian Haaland, Guardiola sedikit berkelakar. "Kalau dia mencapainya di usia 22, 23 tahun, akan membosankan, hidupnya. Sekarang dia punya target, itulah kenapa saya melakukan pergantian," ujar Guardiola.

Dengan hasil ini, bertambah lagi satu tim Jerman yang jadi korban keganasan Manchester City di Liga Champions. Sebelum ini, ada Schalke yang jadi korban keganasan City pada musim 2018/2019, di fase, tempat, dan skor yang sama pula. City kala itu unggul agregat 10-2, setelah menang 3-2 di leg pertama.

Sementara pelatih Leipzig, Marco Rose, sudah memprediksi bahwa Haaland akan sulit diredam. Dia tahu betul kualitas yang dimiliki oleh eks pemain Borussia Dortmund itu.

"Saya benar-benar sangat mengenal Erling, saya tahu kualitasnya. Saat Erling dekat dengan gawang, dia ingin mencetak satu gol. Dia mencetak empat bahkan lima kali ini," kata Rose. **vit**

Inter Milan Melaju ke Perempatfinal

PORTO (IM) - Inter Milan melaju ke perempatfinal Liga Champions 2022-2023 usai menahang imbang Porto 0-0 pada leg kedua babak 16 besar, yang berlangsung di Estadio do Dragao, Kamis (15/3) dinihari WIB. Inter lolos dengan unggul agregat 1-0.

Di laga itu, Porto berkali-kali menghadirkan ancaman untuk Inter, namun kegemilangan kiper Andre Onana di bawah mistar terbukti menjadi pembeda di laga ini.

Inter akhirnya kembali lolos ke perempatfinal sejak terakhir kali melakukannya pada musim 2010-11. Sedangkan bagi Porto, ambisi untuk menjadi juara untuk kali pertama sejak 2004 harus dikubur dalam-dalam.

Pelatih Inter Simone Inzaghi mengaku kagum dengan energi para pemainnya karena hal itu menjadi kunci keberhasilan untuk lolos ke babak selanjutnya. Inter Milan kini menjadi klub kedua asal Italia setelah

AC Milan yang sejauh ini berhasil lolos ke perempatfinal Liga Champions 2022-2023. Prestasi yang terakhir terjadi pada musim 2005-2006.

"Saya sangat-sangat senang. Semua pujian untuk tim, yang berhasil memanfaatkan energi yang tidak saya ketahui mereka miliki. Kami memiliki masalah sebelum dan selama pertandingan, tetapi mereka tetap solid dan selain tujuh menit penghentian yang agak berlebihan, kami hanya mengambil sedikit risiko," kata Inzaghi dikutip dari Football Italia.

Ia juga mengaku puas karena Inter tidak kebobolan di kandang lawan. Padahal Estadio do Dragao menjadi

salah satu tempat yang sulit ditaklukkan oleh klub asal Italia.

"Saya memiliki keyakinan, karena tim selalu dalam permainan dengan suasana yang penuh gairah seperti ini. Kami tahu empat klub Italia terakhir yang bermain di Dragao kalah, jadi saya mengucapkan selamat kepada para pemain, kami menulis sejarah," tandasnya. **vit**



ANDRE ONANA
Kiper Inter Milan

Al Ittihad Dikabarkan Bidik Zaha

LONDON (IM) - Al Ittihad, salah satu klub di Arab Saudi dikabarkan mengincar salah satu pemain yang bermain di Liga Inggris. Pemain yang dimaksud adalah Wilfried Zaha yang kini sedang memperkuat Crystal Palace.

Para penggemar bola pun bisa saja langsung menghubungkan klub Al Nasser yang sudah memiliki Cristiano Ronaldo. Apakah dengan kehadiran Zaha nantinya, Al Ittihad ingin bersaing ketat dengan Al Nasser?

Zaha sendiri kontraknya akan habis akhir musim nanti. Winger asal Inggris yang pernah membela Manchester United itu, masih ragu untuk bertahan di Palace. Situasi itu bisa membuatnya bernegosiasi dengan klub lain.

Kabarnya, Al-Ittihad menawarkan gaji sebesar 9 juta Pound per tahun. Zaha sendiri kabarnya masih berpikir untuk mencari klub yang bermain di Liga Champions, sesuai keingi-

nannya.

Selain Al-Ittihad, Al Nasser kabarnya juga memantainya. The Global Club membuka opsi untuk mendatangkannya dengan Ronaldo musim depan.

Palace sendiri juga disebut takkan mau melepas sang pemain yang sudah membuat 71 gol itu dengan mudah. The Eagles masih berharap Zaha mau bertahan, dengan menyodorkannya gaji 200 ribu Pound per pekan, menjadi yang terbesar di Palace.

Namun hingga kini belum ada komentar langsung dari sang pemain seputar rumor tersebut. Hand-ya saja dalam sepakbola semua bisa terjadi, tergantung dari negosiasi. **vit**



WILFRIED ZAHA
Pemain Crystal Palace

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board®
Ahlanya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com